

<https://info.nodo50.org/Laura-Gomez-libre.html>



# ¡Laura Gomez libre!

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Viernes 18 de mayo de 2012

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Laura Gomez llevaba 22 días en prisión. El 25 de abril la Jueza del Juzgado de Instrucción Nº 23 de Barcelona decreto prisión sin fianza para la Secretaria de Organización de la CGT-Barcelona con los cargos de incendio y subsidiariamente de daños, coacciones, delito de desordenes públicos y delito contra los derechos fundamentales.**

La Audiencia Provincial de Barcelona ha comunicado la mañana del jueves al sindicato CGT que pone en libertad bajo fianza de 6.000 euros a Laura Gómez, secretaria de organización de esta central en Barcelona que cumplía prisión preventiva por supuestos actos violentos cometidos durante la huelga general del 29M.

Según ha confirmado a Diagonal la secretaría de prensa de este sindicato en Barcelona, la organización ha recaudado más de 20.000 euros en la campaña de solidaridad con Laura Gómez. La central anarcosindicalista convocó ayer una concentración de apoyo a las 16.30 a la salida de la carcel de Wad Ras, donde se encontraba presa la activista.

Las compañeras y compañeros de Laura han conocido la noticia cuando se concentraban frente a la Audiencia Provincial de Barcelona, donde pedían su puesta en libertad. Después se han dirigido a las puertas del Parlament de Catalunya, donde estaba prevista la comparecencia del conseller de Interior, Felip Puig, para explicar el dispositivo policial empleado en la represión de la huelga del 29 de marzo en contra de la reforma laboral. Según informa CGT, "en un acto de cobardía" Puig ha decidido retrasar su comparecencia alegando su asistencia a los trabajos de extinción de un incendio en Barcelona.

Sobre Gómez pesaban cargos de incendio, daños, coacciones, desórdenes públicos y delito contra los derechos fundamentales, acusaciones por las que el juzgado de instrucción número 23 de Barcelona decretó su prisión preventiva el 25 de abril. La sindicalista no fue identificada ni detenida por acto alguno durante el 29M y su detención se produjo en su mismo centro de trabajo.

Según los colectivos en apoyo a la sindicalista, el encarcelamiento de Gómez obedeció a presiones políticas sobre la fiscalía y el juzgado, dado que la acusada no tenía antecedentes, dispone de trabajo fijo y está al cargo de una menor, motivos por los que no cabe esperar el riesgo de fuga.

Información de [Diagonal](https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH207/atgxlqcceaa4byh-cf1ba-a58ae.jpg)

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH207/atgxlqcceaa4byh-cf1ba-a58ae.jpg>

A TODA LA CGT:

A TODAS LAS PERSONAS SOLIDARIAS:

Desde la Federación Local de Sindicatos de la CGT de Barcelona queremos agradecer todas y cada una de las muestras de solidaridad, cariño y afecto que nos habéis hecho llegar desde que se conoció la prisión de nuestra compañera y Secretaria de Organización Laura Gómez.

Estas líneas nunca deberían haber llegado a ser escritas por la sencilla razón de que todo este proceso contra nuestra compañera es un sinsentido

desde el principio. Es un ataque directo contra nuestra Organización que a través de su afiliación ha demostrado que todos esos policías, carceleros, jueces y políticos no han podido hacer callar el grito de Laura Llibertat.

Queremos agradecer todos los actos donde ese grito ha sido dirigido contra sus secuestradores, en todos los actos donde Laura ha estado presente en el corazón de todos los asistentes, ese grito ha sido el arma que la CGT ha utilizado para denunciar el acto más miserable y abyecto que un mal llamado estado de derecho puede hacer contra una persona, privarla de su libertad.

Esta Organización tiene muy claro cuales son sus principios, la Solidaridad y el apoyo mutuo, y con Laura se ha demostrado que no son palabras vacías, sino unos principios únicos que jamás ninguno de sus secuestradores sabrá lo que es sentirlos en sus almas. Laura lo sabe y lo ha sentido desde el primer momento por muchas rejas que pusieran entre ella y su familia, solo nos queda decir que, si Laura sabía que fuera de esos muros había gente que la esperaba, era por todas las muestras que nos habéis hecho llegar y que haremos llegar a Laura tan pronto como esté entre nosotros.

Hemos conseguido nuestro primer objetivo que era sacar a Laura de prisión, pero esto no ha terminado, recordaros que la acusación le pide hasta 36 años de cárcel por lo que seguiremos movilizándonos por Laura, por otros detenidos como Isma, Javi y Dani y por el resto de personas que han sido detenidas y puestas en libertad con cargos desde la Huelga General del 29-M.

Un saludo Libertario

Barcelona 17 de Mayo de 2012

Web: [Laura Llibertat!! Prou repressio](#)

Rojo y Negro: [Carta a la Jueza del J. de Int. nº 23 de Barcelona](#)

Video: [Laura libertad. espontaneo](#)